

ABSTRAK

Skripsi ini adalah hasil penelitian tentang Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah terhadap Jual Beli *Script Cheat Game Online Free Fire* di Media Sosial. Dengan latar masalah dalam jual beli *script cheat* ini adalah praktik jual beli dengan mekanisme jual *beli script cheat game online free fire* terdapat adanya kecurangan dalam menggunakan *script cheat* tersebut dan dapat merugikan pihak lawan ketika bermain dimode ranked serta jika mengenai produk atau item yang diperjualbelikan tersebut adanya ketidakjelasan (tidak tau kapan masa kadaluarsa *script* tersebut) sehingga terkait hal ini Islam telah memberi ketentuan yakni barang yang tidak jelas atau disebut *gharar*. Rumusan masalahnya bagaimana sistem jual beli *script cheat game online free fire* melalui media sosial dan bagaimana tinjauan hukum ekonomi syariah pada jual beli *script cheat game online free fire* melalui media sosial. Tujuan penelitian ini untuk memahami sistem jual beli *script cheat game online free fire* melalui media sosial tersebut dan untuk mengetahui ajaran aturan ekonomi syariah tentang pelaksanaan jual beli *script cheat game online free fire* di media sosial. Praktik jual beli *script cheat game online free fire* di media sosial terdapat perbedaan harga dan masa setiap item atau produknya. Penelitian ini menggunakan jenis metode penelitian kualitatif. Data kualitatif ialah data non-numeric atay tidak dapat diproses dalam bentuk angka. Penelitian ini juga memakai teknik penentuan populasi dan sampel. Data yang sudah dikumpulkan selanjutnya di analisis dengan menggunakan metode analisis kualitatif ialah dengan ketentuan-ketentuan Islam, kemudian dipakai untuk menganalisa data yang dihasilkan dari penelitian. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa praktik jual beli *script cheat game online free fire* di media sosial dari segi kemanfaatan barang, maka tidak ada manfaat khusus. Adapun tujuan dari pembelian *script cheat online* ini hanyalah bertujuan untuk berbuat kecurangan dalam pertandingan permainan *game online*.

Kata Kunci: Jual Beli, Aturan, Curang